



Creel insiste para sumar a Colosio al PAN pero el alcalde prioriza MC para la reelección



Santiago Creel acelera su cabildeo sobre Luis Donaldo Colosio para intentar que el alcalde de Monterrey abandone MC y salte al PAN. En los últimos días incluso ha presumido que en los nuevos isologotipos del municipio el color naranja ya está casi ausente.

Creel no tiene como objetivo central que Colosio sea candidato a presidente del frente opositor: lo elemental es quitarle a MC uno de sus principales activos electorales. O sea, en esta tesitura, Colosio podría buscar su reelección por el albi azul. Y de paso Creel alimenta la ilusión de su candidatura presencial.

El ex titular de Segob insiste en una construcción desde arriba: reuniones y veladas con embajadores, empresarios, militares, gobernadores y periodistas. Pero ninguna encuesta seria le da más de 8 puntos de intención de voto. En esas reuniones él dice medir 15 puntos lo cual no es demasiado creíble. Es como que Emilio Gamboa hubiera buscado la presidencia en el México pre 4T.

De momento esta jugada con Colosio no tiene el éxito esperado. En las últimas horas ante diversas consultas el entorno del alcalde insiste en que permanecerá en MC para buscar un nuevo mandato. [...]

[Creel insiste para sumar a Colosio al PAN pero el alcalde prioriza MC para la reelección \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)